

Lors de la cérémonie de récompenses aux jeunes sportifs tomblainois, le mercredi 1<sup>er</sup> juin, le Maire Hervé Féron a annoncé que la ville de Tomblaine avait été labellisée par la Fédération Française de Football et le Ministère de la Ville et des Sports dans le cadre du dispositif « Tous Prêts ».

C'est ainsi que Jean-Claude Dumas, adjoint au Maire, délégué aux sports, s'est rendu mardi 31 mai à Strasbourg, pour recevoir des mains même du Ministre des sports, Patrick KANNER, 32 invitations pour que des jeunes Tomblainois puissent assister à des matches de l'Euro 2016.



*Un groupe de 10 filles, se rendra le lundi 13 juin au stade de France pour assister au match Irlande-Suède, avec bien-sûr le mythique Zlatan.*



*Et puis, samedi 25 juin, ce sont 22 garçons qui iront à Saint-Etienne, pour assister à un match des 8<sup>èmes</sup> de finale.*

Toujours dans le cadre de l'Euro 2016, Hervé Féron a annoncé l'organisation de plusieurs fan-zones sur la place des Arts à Tomblaine, à l'occasion des matches de l'équipe de France pendant le premier tour. Il s'agira de diffusion publique sur grand écran des matches :

- 10 juin à 21h : France-Roumanie
- 15 juin à 21h : France-Albanie
- 19 juin à 21h : France-Suisse

Les supporters sont invités à s'habiller en bleu.

La buvette ne vendra pas d'alcool et toute consommation d'alcool sera formellement interdite.